

Papeete, le mardi 27 mars 2012

Scandale : Oscar Temaru a reçu le fils de Kadhafi !

Oscar a reçu le fils de Kadhafi, la belle affaire ! Et pourquoi, en tant que maire, il aurait dû refuser de l'accueillir dans sa mairie ? Le maire de Faa'a reçoit chaque année plus de personnalités d'origines et de profils les plus divers que l'ensemble des maires de toute la Polynésie.

Ce visiteur s'est fait connaître et a demandé à le rencontrer. M. Oscar Temaru l'a donc reçu, ils se sont parlés, le visiteur avait des projets en tête, dont un centre culturel comprenant une mosquée.

La Polynésie accueille des familles musulmanes qui prient chez elles, seules ou en groupe. A Tahiti il existe bien des églises, une synagogue et des temples dont un temple chinois. Pourquoi un investisseur libyen ne pourrait il pas offrir une mosquée à cette communauté musulmane ? Le maire de Faa'a a écouté comme il le fait toujours, mais n'a pas proposé de terrain, n'a pas demandé d'investissement dans sa commune, il n'y a eu aucun accord secret.

Au fait, comment se fait-il que le haut commissaire ait laissé entrer cet individu peu fréquentable chez nous ?

Car : 1313